



Noroña reclama la falta de invitación a reunión

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL DIPUTADO FEDERAL del PT, Gerardo Fernández Noroña, reclamó al Presidente Andrés Manuel López Obrador por el trato sectario que le ha dado al excluirlo de las reuniones con los aspirantes presidenciales, como la que sostuvo la noche del lunes con las corcholatas y los líderes de Morena.

En conferencia de prensa, dijo que quiere y admira al Presidente de la República, pero reconoció que es evidente es un "amor desafortunado" y no correspondido, porque el mandatario federal no lo contempla para los encuentros entre quienes buscan contender por la silla presidencial.

"Así como dice el compañero Presidente que mi pecho no es bodega, el mío no es bodegón y yo siempre digo lo que creo", manifestó Fernández Noroña, quien dijo que esta exclusión también la padeció López Obra-

dor, pero por parte de la derecha, no de sus mismos compañeros.

"Ya no le hago ningún llamado (a Andrés Manuel López Obrador), ya sólo digo que no es correcto, que no es de compañeros, yo le reconozco esa responsabilidad que ha tomado, es su sucesión.

"Que él diga 'yo me meto para garantizar la unidad y el método' y luego me excluya y si en una siguiente reunión no me quiera invitar, que no me invite, eso no evitará que participe, no, eso no evitará que les pueda ganar, no, no es a mí a quien le hace una descortesía, es a millones de mexicanos", manifestó.

El diputado dijo que el Presidente y las corcholatas de Morena están en su derecho a reunirse y planear su estrategia, pero "no pueden pedirle al Verde y al PT que les aplaudamos".

Puntualizó que no hace esta denuncia pública porque lo hayan sacado del proceso interno, sino porque no le dan un trato de compañeros, particularmente por parte de López Obrador.

EL PASADO 17 de mayo, Noroña afirmó que AMLO "es peor que el INE" por excluirlo de la lista de sus corcholatas presidenciales rumbo al 2024.

Eltip